

Tiene economía global lento y frágil crecimiento: Lagarde (El Financiero 16/01/14)

Tiene economía global lento y frágil crecimiento: Lagarde (El Financiero 16/01/14) Leticia Hernández Morón Jueves, 16 de enero de 2014 • Necesario generar empleos satisfactorios. • CRECIMIENTO MUNDIAL, FRÁGIL Y DESIGUAL: FMI El crecimiento global se mantiene atascado en una baja velocidad. Permanece debajo de su potencial cercano al 4 por ciento, aunque la dirección es positiva, señaló Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), durante su conferencia ayer en el National Press Club, en Washington DC. Al dar sus perspectivas sobre la economía en 2014, destacó que la dirección es positiva pero el crecimiento global es todavía lento, frágil y desigual; en muchos países, los beneficios del avance económico están siendo disfrutados por muy pocos. Destacó que para las economías avanzadas, el panorama continúa sujeto a significativos riesgos. Con la inflación corriendo debajo de muchos de los objetivos de los bancos centrales, se perciben crecientes riesgos de deflación, que podría afectar la recuperación. Identificó riesgos derivados de la turbulencia de los mercados financieros y la volatilidad de los flujos de capitales, aunque la reacción de la Reserva Federal de EU sobre el inicio de la disminución de sus compras de bonos en el mercado, ha sido un calmante. La directora del FMI advirtió sobre la necesidad de mantenerse enfocado en las políticas necesarias para un crecimiento sostenible y empleos satisfactorios. Si bien el camino ha sido difícil, ahora que la economía global se percibe más estable, la gran prioridad para los hacedores de la política en 2014 es fortalecer la débil recuperación global y hacerla sostenible. En la práctica, indicó, significa que en las economías avanzadas, los bancos centrales deberían regresar a políticas monetarias más convencionales sólo cuando el crecimiento robusto esté firmemente plantado. "Hay optimismo en el aire y el horizonte es más brillante. Mi mayor deseo es que 2014 es que sea el año en el que los "siete años de vacas flacas", económicamente hablando, se conviertan en "siete años de vacas gordas".